
Protokoll zur 32. ordentlichen Mitgliederversammlung  

München am Samstag, dem 30.04 2022 

 

 

Zur 32. Ordentlichen Mitgliederversammlung wurde fristgerecht vom Vorstand eingeladen und diese 
ist laut Satzung beschlussfähig. 

Anwesend: 23 Mitglieder 

Vorstand: Hans Werner (Vorsitzender) 

  Agnieszka Janik (stellvertretende Vorsitzende) 

  Doris Müller (stellvertretende Vorsitzende) 

  Petra Maurer (Geschäftsführerin) 

  Patrick Kelp (Jugendreferent) 

Ort der Mitgliederversammlung: Haus des Deutschen Ostens, Am Lilienberg 5, 81669 München 

1. Eröffnung und Begrüßung der Teilnehmer 
2. Ernennung des Protokollführers 
3. Verabschiedung des Protokolls der 33. Mitgliederversammlung 

ja nein enthalten 
23 0 0 

 

4. Bericht des Vorsitzenden – Hans Werner 
- Erste Hilfe Ausbildung für alle Tourenleiter bleibt eine Empfehlung. 

Die Sektion bietet jährlich einen Kurs an –Teilnehmer müssen sich mit 10 € beteiligen. 

- Wir haben zwei neue Materialwarte:Gottfried Schuffert und Detlev Antosch 

Danke Klaus Gündischfür deine jahrelange Arbeit als Materialwart! 

- sehr erfreulich:  
2021 hatten wir 23 Tourenberichte und 
2022 2022 schon 6 Tourenberichte auf der Homepage 

- Breitenangebot/Familienangebot wurde stark erweitert und es wird von unseren Mitgliedern 
auch in Anspruch genommen im Jahr 2022 

- Gebietsgruppe Stuttgart, 3 Ausschreibungen (Julius Orbockund RenateKirschner)  mit 42 
Teilnehmern 

- Gebietsgruppe München, 8 Ausschreibungen (Detlev, Brigitte) mit 101 Teilnehmern 
- Wegeinstandhaltung - Gleiwitzer Hütte - auch 2021 gab es ausreichend Arbeit:10 

Sektionsmitglieder waren wieder fleißig (18./19./20. Juni 2021) 

hier auch mal ein DANKE an die Mitglieder die jedes Jahr dabei sind! 

Weiteres siehe Präsentation des Vorstandes 



5. Beschlüsse des Vorstands: 
o Berggeist ist jetzt Newsletter und erscheint bei Bedarf 
o Jahresbuch – jetzt auch digital und später auf Wunsch für interessierte Mitglieder nur 

noch digital 
o Für Nichtmitglieder fällt in Zukunft bei Mehrtagestouren eine Teilnahmegebühr von 

€ 10,00 pro Tour an 
o Jugendförderung: je € 300,00 für Brigitte Jöhl und Patrick Kelp für Junioren und 

Jugend und € 350,00 für Reinhold Kraus 
o Für Jugendliche unter 25 Jahren fallen keine Ausbildungskosten an 

6. Bericht der Geschäftsführerin/Haushaltsplan– Petra Maurer 
o Siehe Bericht der Geschäftsführerin 
o Abstimmung über € 1.500,00 für Teambekleidung und € 1.000,00 Spende an die 

Ukraine 

ja nein enthalten 
23 0 0 

 
o Der Haushaltsplan wurde im Rahmen des Berichts der Geschäftsführung vorgestellt. 
o Der Haushaltsplan wurde verabschiedet 

ja nein enthalten 
23 0 0 

 
7. Bericht des Kassenprüfers 

o Bericht von Fritz Keul, der zusammen mit Rick Schuller die Kassenprüfung macht 
o Der schriftliche Bericht der Kassenprüfung liegt dem Vorstand und der 

Geschäftsführung vor. 
8. Bericht des Jugendreferenten – Patrick Kelp 

o Erfreuliche Entwicklung der Jugendaktivitäten 
9. Bericht der Ausbildungsreferentin (in Vertretung: Agnieszka Janik) 

o Wir suchen weiterhin eine Besetzung für diese Position – siehe Präsentation 
10. Bericht des Tourenwartes – Hans Werner (siehe Bericht des Vorstands) 
11. Berichte der Gebietsgruppenleiter 

o Julius Orbrok: viele Wanderungen und einige Stammtische in der Gebietsgruppe 
Stuttgart 

12. Bericht des Öffentlichkeitsreferenten 
o Das Jahrbuch ist gedruckt und schon verschickt 
o Es liegt jetzt auch in elektronischer Form vor 

13. Aussprachen und Entlastung des Vorstands 
o Der Vorstand wird entlastet 

ja nein enthalten 
23 0 0 

 
14. Genehmigung der Geschäftsordnung 

ja nein enthalten 
23 0 0 

 

  



15. Verschiedenes 
o Termin für die nächste Mitgliederversammlung: 22.04.2023 

 
16. Sonstiges 

o Bericht von Sergeij über die Spendenaktion Ukraine: Gesamt €2.701,56 (es wurden 
Verbandsmaterial, Schutzwesten, Helme und Powerbanks beschafft) 

Antrag: Spende von € 5.000,00 an Schloss Horneck (von Manfred Kravatzki) 
Der Vorstand hatte den Antrag abgelehnt. 
Hans Werner stellt den Antrag vor. 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 

ja nein enthalten 
0 22 1 

 
Hans Georg Richter schlägt einen zweckgebundenen Spendenaufruf in dem nächsten 
Newsletter vor. 

ja nein enthalten 
21 1 1 

 
Hans Werner hat Schloss Horneck einen Kompromiss vorgeschlagen: Tafel wird angebracht, 
ohne Spende – dafür verpflichten wir uns 10 Jahre im Jahrbuch eine Werbung im Format DIN 
A5 zu schalten. 
Erwin Malath fragt nach ob Spenden an Schloss Horneck prinzipiell abgelehnt werden vom 
Vorstand. 
Patrick Kelp stellt klar dass der Vorstand nur diese spezielle Aktion abgelehnt hat. 
Vorschlag von Hans Georg Richter wird abgestimmt und einstimmig beschlossen. 
 
Teambekleidung: 
Termin für den verbindlichen Vorschlag für das Winterteam: 30.06.2022 
 
 
Ende der Sitzung: 14:00 Uhr 
 
Protokollführerin: Doris Müller 
 
Unterzeichner: 
 
 
Klaus Simonis 


